



## Déclaration commune du SNUipp-FSU 28 et du SE-UNSA 28 à la CAPD du 5 décembre 2011

## Monsieur l'Inspecteur d'Académie

Une nouvelle application se fait jour dans les départements de notre académie : GENES1<sup>D</sup>S.

Cette application présentée comme n'étant pas un travail supplémentaire mais comme un outil d'aide aux directeurs !!! « Modernisons-nous, abandonnons le papier, vive l'électronique » !!! Permettez-nous d'y regarder de plus près, d'autant que l'électronique est déjà bien présente au quotidien pour les directeurs, on est alors en droit de s'interroger sur les véritables motivations de cette application.

Dans les faits c'est du temps en plus et encore en plus que l'on demande aux directeurs. Pour qui? Pour quoi? Des statistiques et encore des statistiques, rien de plus. Assurément, sur le terrain, ce ne sont pas les préoccupations premières des directeurs et des équipes d'écoles.

Lors de cette première campagne de collecte d'information il est demandé de renseigner de manière très normative le parcours scolaire et le socle commun (quid des CM2 de l'année passée!), viendraient plus tard PPRE et aides personnalisées.

Les questions de fond que nous nous posons sont : en quoi cette application va-telle être une aide pour les élèves ? En quoi va-t-elle permettre un meilleur fonctionnement dans les écoles ?

De plus en plus, le Ministère voudrait faire des directeurs d'école des relais de l'administration oubliant leurs rôles, oubliant aussi la surcharge de travail et de responsabilités dont ils font toujours plus l'objet. GENES1<sup>D</sup>S s'inscrit dans une logique de dérive statisticienne du pilotage de notre métier.

Dans ce contexte, encore détérioré depuis la rentrée, le SNUipp-FSU et le SE-UNSA de l'Académie Orléans-Tours invitent leurs collègues à ne pas adopter «GENES1<sup>D</sup>S», ils demandent le retrait de cette application chronophage et non appropriée.